



# Kabar Pengawas

## Kabupaten Pacitan



**BULETIN**  
BAWASLU KABUPATEN PACITAN

### **Bawaslu Peduli Kekeringan** Bantu Masyarakat Dengan Distribusikan Bantuan Air Bersih

**K**ekeringan pacitan yang mengalami yang meluas di Kabupaten Pacitan. Lebih dari 6 armada mengakibatkan beberapa Tangki di distribusikan kecamatan mengalami secara bertahap ke krisis air Bersih. Memang beberapa lokasi yang bukan bagian tanggung mengalami kekeringan. jawab Badan Pengawas Meski bantuan ini tidaklah Pemilu untuk mengatasi mencukupi semua Bencana, akan tetapi kebutuhan air bersih Bawaslu Pacitan dirasa masyarakat, akan tetapi perlu untuk ikut hal ini sebagai bentuk membantu masyarakat partisipasi penyelenggara

Terbit Setiap Bulan  
Tidak Untuk Diperjualbelikan

Diterbitkan Oleh :  
Divisi Kehumasan  
Bawaslu Kabupaten Pacitan.

Sekretariat :  
Jalan MT. Haryono, No.  
60 Ploso Pacitan, Telp  
(0357)884330

[www.pacitan.bawaslu.go.id](http://www.pacitan.bawaslu.go.id)

pemilu untuk ikut andil dan prihatin atas kekeringan yang melanda Kabupaten Pacitan.



Tim Assestensi Bawaslu RI Secara Simbolik Berikan Buku Pedoman Penanganan Sengketa Pilkada

## Antisipasi Sengketa Pilkada Pacitan, Bawaslu RI Berikan Asistensi Siapkan Langkah Strategis

**B**ertujuan untuk meningkatkan kesiapan Bawaslu kabupaten/kota dalam menghadapi pilkada serentak 2020. Bawaslu RI kunjungi kabupaten/kota untuk memberikan asistensi dan peningkatan kapasitas Bawaslu Kabupaten/kota khususnya di bidang penyelesaian sengketa. Jumat/20/9/2019/Pagi.

“Semoga kesuksesan pemilu 2019 bisa terulang kembali di Pilkada 2020”

Ali Umar Harahap selaku tim Asistensi Bawaslu RI berharap bahwa Pacitan kembali sukses dalam mengawal pemilu 2019. “Semoga kesuksesan pemilu 2019 bisa terulang kembali di Pilkada 2020” Ungkap Ali Umar Harahap dalam pembukaan sambutannya.

“Kabupaten Pacitan pada Pemilu 2019 tidak ada sengketa, berarti dari segi pencegahannya sudah baik dan patut untuk diapresiasi”, tambah pria asal Medan ini.

Sebagai informasi, Pilkada 2020 tidak dapat dipungkiri bahwa pesta demokrasi tersebut akan memunculkan terjadinya

sengketa, akan tetapi kami sebagai lembaga pengawas pemilu sudah siap menghadapinya, apalagi sudah diberikan pengarahan-pengarahan dari Bawaslu RI. Dan semoga keberhasilan pemilu 2019, merupakan sebuah keberhasilan yang bisa kami capai kembali dalam pilkada 2020 nanti. Sementara itu,

Bawaslu Kabupaten Pacitan sangat berterimakasih atas kunjungan dari tim Asistensi Bawaslu RI dan arahan-arahan yang diberikan terkait penyelesaian sengketa. "Ketika menghadapi sengketa di Pilkada nanti kami sudah siap karena sudah dibekali ilmu-ilmu terkait penyelesaian

sengketa" Ujar Berty Stefanus selaku orang pertama di bidang pengawasan pemilu di Kabupaten Pacitan.

Dalam Kegiatan tersebut Ali Umar Harahap selaku Tim Asisten Divisi Sengketa Bawaslu RI juga didampingi staf, Andri Sutrisno, Redy Puja Kusuma dan Ayu Vitria Ningsi. (Datin)

“Kepercayaan masyarakat dalam pemilu 2019 terhadap Bawaslu sangat tinggi, sehingga momentum ini harus mampu dipertahankan dalam Pengawasan Pilkada Serentak 2020 oleh semua jajaran pengawas



Berty Stefanus HRW  
Ketua Bawaslu Pacitan.



Bawaslu dan KPU Kabupaten Pacitan Saat Penandatanganan NPHD Pemilukada 2020



Foto Bersama Tim Assistensi Penanganan Sengketa Bawaslu RI di Bawaslu Pacitan



bersama **BAWASLU** Tegakkan Keadilan  
bersama **RAKYAT** AWALSI!! **PEMILU**  
Jalan MT. Haryono No. 60 Ploso Pacitan (0357) 3230330



Bawaslu Peduli Bencana Kekeringan dengan Distribusikan Bantuan Air Bersih ke Beberapa Titik Kekeringan



Bersama Ketua KPU RI Arif Budiman Mengunjungi Lokasi Wisata Alam di Pacitan

### Kabar Pengawas Kabupaten Pacitan

**Pembina** Pimpinan Bawaslu Kabupaten Pacitan. **Penanggung Jawab** Koordinator Kesekretariatan. **Pemimpin Redaktur** Imam Syahrani. **Layout & Desain** Aji Setiyawan **Fotografer** Sony Priyuno **Peliputan** Wahyuni **Email Redaksi** bawaslupacitan@gmail.com **Alamat Kantor** Jalan MT. Haryono No. 60 Ploso Pacitan Telp : (0357) 881018